

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : **M. Ilham Zaenuri**
 NISN/ NIS : 0129403856 / 3004
 Nama Sekolah : SD KATOLIK ST. YUSUF Sukoreno
 Alamat Sekolah : Jalan Argopuro No. 109 Sukoreno

Kelas : II
 Semester : Genap
 Tahun Pelajaran : 2019/2020

A. Kompetensi Sikap

Kompetensi Inti	Deskripsi
1. Sikap Spiritual Menerima, menjalankan, dan menghargai ajaran agama yang dianutnya	Ananda M. Ilham Zaenuri, baik dalam ketaatan beribadah, perilaku bersyukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan.
2. Sikap Sosial Menunjukkan perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, dan percaya diri dalam berinteraksi dengan keluarga, teman, guru, dan tetangganya serta cinta tanah air	Ananda M. Ilham Zaenuri, baik dalam jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, percaya diri, toleransi.

B. Kompetensi Pengetahuan dan Keterampilan

KKM Satuan Pendidikan : 60

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	93	A	Ananda M. Ilham Zaenuri Sangat Baik dalam hal mengenal makna doa dan macammacam doa . Sangat Baik dalam hal memahami karya keselamatan Allah dalam diri Yesus Kristus yang dikisahkan dalam Perjanjian Baru .	75	B	Ananda M. Ilham Zaenuri Baik dalam hal melakukan aktivitas (misalnya menceritakan kembali, bermain peran, dsb) seperti yang dikisahkan dalam karya keselamatan Allah pada Perjanjian Baru . Cukup Baik dalam hal melakukan aktivitas (misalnya mempraktikkan/menghias doa) yang
2	Pendidikan Kewarganegaraan	96	A	Ananda M. Ilham Zaenuri Sangat Baik dalam hal Memahami makna bersatu dalam keberagaman di sekolah. Sangat Baik dalam hal Merinci jenis-jenis keberagaman karakteristik individu di sekolah.	80	B	Ananda M. Ilham Zaenuri Baik dalam hal Menceritakan jenis-jenis kebersamaan dalam keberagaman karakteristik individu di sekolah. Baik dalam hal Menceritakan jenis-jenis kebersamaan dalam keberagaman karakteristik individu di sekolah.

3	Bahasa Indonesia	88	A	Ananda M. Ilham Zaenuri Sangat Baik dalam hal Memahami ungkapan, ajakan, perintah, penolakan yang terdapat dalam teks cerita atau lagu yang menggambarkan sikap hidup rukun. . Sangat Baik dalam hal Memahami ungkapan, ajakan, perintah, penolakan yang terdapat dalam teks cerita atau lagu yang menggambarkan sikap hidup rukun. .	70	C	Ananda M. Ilham Zaenuri Cukup Baik dalam hal Menirukan ungkapan, ajakan, perintah, penolakan dalam cerita atau lagu anak-anak dengan bahasa yang santun. Cukup Baik dalam hal Menirukan ungkapan, ajakan, perintah, penolakan dalam cerita atau lagu anak-anak dengan bahasa yang santun.
4	Matematika	81	B	Ananda M. Ilham Zaenuri Baik dalam hal Menjelaskan nilai dan kesetaraan pecahan mata uang. Baik dalam hal Menjelaskan dan menentukan panjang, berat, dan waktu dalam satuan baku, yang berkaitan dengan kehidupan sehari-hari.	80	B	Ananda M. Ilham Zaenuri Baik dalam hal Mengurutkan nilai mata uang serta mendemonstrasikan berbagai kesetaraan pecahan mata uang. Baik dalam hal Mengurutkan nilai mata uang serta mendemonstrasikan berbagai kesetaraan pecahan mata uang.
5	Seni Budaya dan Prakarya	84	B	Ananda M. Ilham Zaenuri Baik dalam hal Mengenal gerak keseharian dan alam dalam tari. Baik dalam hal Mengenal pengolahan bahan alam dan buatan dalam berkarya.	70	C	Ananda M. Ilham Zaenuri Cukup Baik dalam hal Membuat hiasan dari bahan alam dan buatan. Cukup Baik dalam hal Membuat hiasan dari bahan alam dan buatan.

6	Pendidikan Jasmani, Olah Raga dan Kesehatan	78	B	Ananda M. Ilham Zaenuri Baik dalam hal Memahami prosedur penggunaan gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif dalam bentuk permainan, dan menjaga keselamatan diri/orang lain dalam aktivitas air *** . Cukup Baik dalam hal Memahami penggunaan variasi gerak dasar lokomotor dan non-lokomotor sesuai	70	C	Ananda M. Ilham Zaenuri Cukup Baik dalam hal Mempraktikkan penggunaan variasi gerak dasar lokomotor dan non-lokomotor sesuai dengan irama (ketukan) tanpa/dengan musik dalam aktivitas gerak berirama . Cukup Baik dalam hal Mempraktikkan penggunaan variasi gerak dasar lokomotor dan non-lokomotor
---	---	----	---	---	----	---	---

Muatan Lokal							
7	B. JAWA	93	A	Ananda M. Ilham Zaenuri Sangat Baik dalam hal mendengarkan, memahami, dan mengidentifikasi bunyi bahasa daerah yang didengar dengan tepat. Sangat Baik dalam hal mendengarkan, memahami, dan mengidentifikasi bunyi bahasa daerah yang didengar dengan tepat.	80	B	Ananda M. Ilham Zaenuri Baik dalam hal menebalkan dan menyalin huruf lepas pada kata atau kalimat sederhana menjadi kata atau kalimat dengan huruf tegak bersambung sesuai kaidah. Baik dalam hal menebalkan dan menyalin huruf lepas pada kata atau kalimat sederhana menjadi kata atau

C. Ekstra Kurikuler

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pr. Siaga	Dapat menyebutkan identitas diri dan mengerjakan tugas-tugas dengan baik
2	Bhs. Inggris	Mampu Melafalkan kata, frasa, dan kalimat dengan baik dan benar
3	TIK	Sangat baik dalam mengoperasikan fungsi ikon-ikon paint

D. Saran - saran

Lebih ditingkatkan lagi belajarnya

E. Tinggi dan Berat Badan

